



# ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより  
2024.7.17 NO. 16

## — 宿泊研修に行ってきました（5年） —



7月11日（木）と12日（金）の2日間に、5年生が宿泊研修であわら青年の家に行きました。

1日目。

出発前は、ぽつぽつと小雨が降っていましたが、だんだん天気はよくなる予報通り、青年の家に着く頃には雨も上がりました。残念ながら外は、雨で濡れており、活動にはあまり適していないということで、雨天時のプログラムで活動し始めました。

最初は、レザークラフトで「キーホルダー作り」をしました。自分だけのオリジナルのキーホルダーを作りました。思い出の記念品にするには、ちょうどいいものが作れました。



昼食後は、カヌー体験でした。心配された雨も上がり、日差しがない分暑すぎない絶好のカヌー体験日和になりました。みんな初めてなので、戸惑いもありましたが、最初に陸上でしっかり練習し、湖に漕ぎ出しました。北潟湖の北の大きな橋の下まで、少し遠いですが漕いでいきました。



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。

夜は、キャンプファイヤーをしました。一人一人が、火の神様（先生）から火を分けてもらいました。「体力の火」「努力の火」「友情の火」「礼儀の火」それぞれの火をもらった後、火を高く掲げて、「誓いの言葉」を言いました。子どもたちは、大きな声で「誓います」と宣言していました。その後、みんなでおにごっこをして楽しみました。



## 2日目。

朝から雨が降っていたので、予定していたオリエンテーリングは中止にし、カローリングを行いました。カローリングは、カーリングの室内バージョンです。チームに分かれて、対戦しました。とても白熱した戦いが繰り広げられました。



そして、最後は、昼食のカレー作りをしました。家庭科では、まだ、本格的な調理をしていませんが、カレー作りチャレンジしました。初めてで、火起こしなどがちょっと難しかったけれど、みんなで協力したのでおいしいカレーができました。



この2日間を成功させるために、子どもたちは、どのようにすれば良い宿泊学習になるかを学級活動や総合の時間を通して考えてきました。その成果が、とてもよく現れた2日間になったと思います。何より、みんなが笑顔で終わったことが一番だったと思います。ぜひ、この2日間の経験をこれからの学校生活にいかして行ってほしいと思います。